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           Ausschuss für Schule und Bildung  

           Anfrage der Stadtratsfraktion Bündnis 90 / Die Grünen  vom 02.05.2007 

           Berufsausbildung 

 

 

            
I. Das Schulverwaltungsamt bedauert mitteilen zu müssen, dass eine abschließende 

Beantwortung der Anfrage der Stadtratsratfraktion Bündnis 90 / Die Grünen bis zur 
Sitzung des Ausschuss für Schule am 10.05.2007 leider nicht möglich ist.  
Aufbereitetes Zahlenmaterial zu den angesprochenen Fragen liegt beim 
Schulverwaltungsamt nicht  vor.  
 
Zur aktuellen Datenerhebung sind spezielle Abfragen bei den einzelnen Schulen nötig. 
Betroffen sind alle Fürther Volksschulen, Realschulen und Gymnasien. Für ein  
Gesamtbild müssen die Antworten der einzelnen Schulen zusammengeführt werden. 
 
Es dürfte für die Schulen auch schwierig sein, umfassende Auskünfte nach dem 
Verbleib ihrer Schülerinnen und Schüler nach Abschluss der Schullaufbahn zugeben. 
 
Für den Anfrageteil „Berufsvorbereitungsjahr“ war es kurzfristig möglich, 
Zahlenmaterial zu erhalten, da hier nur die Staatlichen Berufsschulen I und III 
betroffen waren. Die Antworten der Schulen sind als Anlagen beigefügt. 
 
Wir bitten daher um Verständnis, dass zum gegenwärtigen Zeitpunkt eine 
abschließende Beantwortung der Anfrage nicht möglich ist. 
 
Soweit das angeforderte Zahlenmaterial zeitnah, bzw. noch vor der Sommerpause bei 
uns eingeht, wird es selbstverständlich in übersichtlicher Form den Ausschuss- 
mitgliedern schriftlich zugeleitet. 
Sollte dies, z.B. wegen Verzögerungen beim Abfrage-Rücklauf, nicht mehr möglich 
sein, wird eine entsprechende Übersicht in jedem Fall am nächsten Sitzungstermin dem 
Ausschuss für Schule und Bildung zur Verfügung gestellt.  
 
 
 

II. 
 
 
 

Protokollführung Ausschuss für Schule und Bildung  zur Information am 10.05.07 

 Fürth, 09.05.2007 
Schulverwaltungsamt 
gez.: Tiefel 
 

 


